



Pressemitteilung

„Deutschlands kulinarischer Weg ins Finale – WM 2014“

Eine kulinarische Fanmeile

Am 11. April 2014 war es mal wieder soweit.

Der „Kulinarisch Kreative Tag“ der D2/12 verschaffte den Gästen sowie den Lehrern der Susanna – Eger – Schule, einen unvergesslichen Abend in der Hotelfachschule in Leipzig.

Unter dem Motto „Deutschlands kulinarischer Weg ins Finale - WM 2014“ begrüßten die neun angehenden Betriebswirte ihre Gäste im Sportstudio SES. Pünktlich um 17:00 Uhr ertönte der Anpfiff zum Vorrundenspiel mit fünf Runden ins Finale.

Bevor das Sportstudio seine Türen öffnete, begrüßte höchstpersönlich Franz Beckenbauer, gespielt von Sebastian Knak die Gäste beim Torwandschießen, um ihre Ballkünste unter Beweis zu stellen. Anschließend konnten die Gäste sich an einer Fotowand mit verschiedenen Fanartikeln ein Erinnerungsfoto schießen lassen. Kulinarisch verwöhnte der Barchef die Gäste mit einem Caipirinha.

Mit Dekorationselementen wie Deutschlandflaggen, Flaggen der teilgenommen Ländern, Palmen auf den Tischen, Kerzenschein und typischen Fußballliedern, ist es der Mannschaft gelungen, die Gäste in Fußball Stimmung zu versetzen.

Auf dem Weg ins Finale wurde den Gästen auf ihrer kulinarischen Fußballreise ein 5 – Gang – Menü serviert.

In der Vorrunde, wurde als kalte Vorspeise für den ersten Gegner Deutschlands – Spanien, eine Tapasvariation serviert mit einem 2013er Rosé Finca Cerrada Rosado La Mancha.

Anschließend im Achtelfinale musste Deutschland sich gegen Italien durchsetzen. Hier erwartete die Gäste eine Tomatensuppe italiano mit Olivenbrot.

Der Gegner im Viertelfinale war Frankreich. Die Mannschaft servierte den Gästen Dorschleber auf französischen Baguette-Knödel an Friseesalat und einer Waldbeeren-Vinaigrette. Der Zwischengang wurde von einem 2012er Patriarche Cardonnay Languedoc begleitet.

Deutschland kommt dem Finale immer Näher. Im Halbfinale war Mexiko der Gegner. Zum Hauptgang servierte die Mannschaft eine mexikanische Spezialität, Pollo-Pibel mit Maiskolben und knusprigen Süßkartoffelbällchen an eine Rote – Beete – Chili – Sauce. Mit einem speziellen Service legte die Mannschaft den Gästen das Pollo-Pibel vor, dazu wurde ein 2012er Cuvee Weingut Christine Pröstler gereicht.

Deutschland hat es geschafft....FINALE!!!

Die Gegner aus Brasilien waren feurig und auch bereit zu gewinnen. Vor den Augen der Gäste flambierte Robert Heinzig die Ananas. Abgerundet wurde das Dessert mit Honig in einen Marzipanstern. Dazu servierte das Team einen Mojito, der am Platz der Gäste zubereitet wurde.

Doch Brasilien hatte keine Chance.

Die Moderatoren Paul Rode und Sebastian Knak begleiteten die Gäste während der gesamten WM. Neben Franz Beckenbauer, begrüßten wir auch Reiner Calmund und Jürgen Klopp, gespielt von Paul Rode.

Ein Höhepunkt des Abends war der Auftritt einer Capoeira Band, welche die Gäste zum mitmachen animierte.

Nach dem servieren einen Himbeergeistes verabschiedete sich die Mannschaft vom Spielfeld und die Gäste konnten den Abend gemütlich ausklingen lassen.

Melanie Friedrich, Nadine Stockmann, Lars Schindler
D2/12

Leipzig, 13.04.2014

Susanna-Eger-Schule

Hotelfachschule
Berufliches Schulzentrum der Stadt Leipzig
An der Querbrite 6
04129 Leipzig

Tel. 0341 / 90 99 75-13
Fax. 0341 / 90 99 75 – 15

Homepage: www.hotelfachschule-leipzig.de
E-Mail: verwaltung@hotelfachschule-leipzig.de

Wörter : **409**
Zeichen : **2.544**



Dargestellte Personen

(von links nach rechts)

Sebastian Knak, Felix König,
 Melanie Friedrich, Lars Schindler,
 Nadine Stockmann, Claudia Steinberg,
 Robert Heinzig, Andre Dürr und Paul
 Rode

**Mannschaftsfoto der D2/12
 (Foto: Dominic Baumann)**



Dargestellte Personen Capoeira Band
 (Fotos Paul Rode)